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Licitación. Es la 

forma en que un 

organismo 

público encarga 

a una empresa 

un trabajo.  

  

            

 

 

Acuerdos de la tercera semana 

•  La empresa Audiotec Ingeniería Acústica SA-Centro 

Tecnológico Acústico hará el mapa de ruido de la ciudad. 

 

Sobre Contrataciones 

• El Ayuntamiento ha aprobado el pliego de condiciones 

para que un terreno de propiedad municipal deje de ser de 

uso público. 

Una empresa privada quiere construir una instalación 

deportiva. 

• La empresa Woody Events Sociedad Limitada realizará las 

actividades de animación infantil y los talleres de ejercicio 

físico y salud en el año 2018. 

• El Ayuntamiento busca una empresa que se encargue de 

poner las luces y adornos de Navidad en las calles de Ávila. 

• También ha aprobado la licitación del contrato para 

prestar el servicio de las tarjetas sociales de alimentos. 

Estas tarjetas sirven para entregar alimentos a familias que lo 

necesitan. 

• La empresa Eventávila Eventos y Espectáculos Sociedad 

Limitada organizará los espectáculos musicales de las fiestas 

de La Santa. 

 

Sobre Cultura 

•  El Ayuntamiento ha aprobado el programa y presupuesto 

La Junta de Gobierno Local aprobó en 
junio… 

El Ayuntamiento de Ávila 
informa en lectura fácil  
 

 

Mapa de ruido. 

Es el estudio que 

mide los niveles 

de ruido que 

hay en una 

ciudad. El mapa 

de ruido sirve 

para saber qué 

medidas son 

necesarias para 

prevenir y 

reducir los ruidos 

que puedan 

tener efectos 

negativos en la 

salud humana. 
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Vivero de 

Empresas. 

Edificio donde se 

instalan nuevas 

empresas o 

negocios.  

de las Fiestas de Verano. 

• También ha autorizado organizar y participar en muchas 

actividades sobre arte, cultura, música y literatura. 

• El Ayuntamiento dejará gratis el Episcopio para que otras 

asociaciones hagan actividades. 

 

Sobre Servicios Sociales 

• El Ayuntamiento ha aprobado varios programas y 

actividades para niños, jóvenes y mayores. 

  

También se informó de: 

• Los puestos del Mercado de la Plaza de Toros del 29 de 

junio y de todos los viernes del mes julio se van a poner en la 

avenida Juan Pablo II por coincidir con las fiestas de verano. 

• El Ayuntamiento ha autorizado que la empresa Huoma 

Eventos Sociedad Limitada organice espectáculos musicales 

en bares de la calle San Segundo. 

• El Ayuntamiento ha aprobado que una empresa siga 

usando una oficina del Vivero de Empresas del Mercado de 

Abastos para desarrollar su trabajo. 

•  El Ayuntamiento ha autorizado que la empresa 

audiovisual Stacey Toal grabe imágenes del decreto de 

expulsión de los judíos.  

Las imágenes son para un documental que está grabando 

una empresa de California, Estados Unidos. 

El vídeo contará la historia de España en la época medieval. 

•   Los embalses de agua de la ciudad están llenos. 

 

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac 

 

Decreto. 

Decisión de 

una persona, 

autoridad o 

administración 

sobre un 

asunto en el 

que tiene 

competencia. 


